

Dienstjubiläum: Frank Wernecke seit 40 Jahren bei der Kreissparkasse Halle (Westf.) beschäftigt



Frank Wernecke freut sich über die Glückwünsche zum 40-jährigen Dienstjubiläum von Henning Bauer, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse, (links) und Daniel Kreuzburg (Vorstandsmitglied).

Halle (Westf.), 06.05.2022

Auf eine 40-jährige Tätigkeit bei der Kreissparkasse Halle (Westf.) konnte am 1. Mai 2022 Frank Wernecke zurückblicken. Der gebürtige Haller ist in Hörste aufgewachsen. Er hat bereits seine Ausbildung zum Bankkaufmann bei der Kreissparkasse absolviert und sich in der Folgezeit zum Sparkassenbetriebswirt weiterqualifiziert. Zahlreichen Kunden ist Frank Wernecke aus seiner über 10-jährigen Leitung der Geschäftsstelle in Hörste in den Jahren 1996 bis 2007 bekannt. Anschließend übernahm er die Leitung der Privatkundenberatung in der Zentrale in Halle. Eine neue Aufgabe folgte mit dem Wechsel in den Firmenkundenbereich: Hier hat Frank Wernecke seit dem Jahr 2013 die Zentrale Geschäftskundenberatung in Halle auf- und ausgebaut. Der Jubilar freute sich über die Glückwünsche und den Dank für die langjährige Zusammenarbeit von Vorstand, Personalrat und Personalleitung.